

SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL

DE BELLO

ACTA NÚMERO 114

FECHA: 16 de julio del 2013

HORA: 9:10 AM

LUGAR: RECINTO DE SECCIONES DEL CONCEJO

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) LEÓN FREDY MUÑOZ
LOPERA**

Buenos días para todos damos inicio a la plenaria del día martes 16 de julio del 2013 siendo las 9:10 a.m. tan amable señor Secretario por favor damos lectura la orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto señor Presidente, siendo las 9:10 a.m. del día julio 16 del 2013 damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día

ORDEN DEL DÍA JULIO 08 DE 2013

- 1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM**
- 2. INTERVENCIÓN DE LA DOCTORA LUCRECIA LONDOÑO BUILES SECRETARIA GENERAL DE LA EMPRESA DE DESARROLLO URBANO EDU Y SU EQUIPO DE TRABAJO, TEMA: INFORME**
- 3. COMUNICACIONES**
- 4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS**

Está leído señor presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) LEÓN FREDY MUÑOZ
LOPERA**

Sírvase verificar el quórum Señor Secretario,

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

ASISTENTES:

HONORABLE CONCEJAL

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA

CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS

NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

JULIO MARIO CUERVO HENAO

BASILIOS MOSQUERA ÁLVAREZ

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA

FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ

NICOLÁS ALZATE MAYA

GABRIEL JAIME TABARES BAENA

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA

ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ

NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO

Le informo Señor presidente que hay quórum para decidir y deliberar.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) LEÓN FREDY MUÑOZ
LOPERA**

En consideración el orden del día, anuncio que va a cerrarse tiene la palabra el Honorable Concejal César Bladimir.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CÉSAR BLADIMIR
SIERRA MARTÍNEZ**

Gracias señor Presidente, un cordial saludo a usted, a todos compañeros Corporados y todos los presentes en el recinto.

Señor Presidente para solicitarle muy comedidamente colocar a consideración de la plenaria el cambio en el orden del día, pasando del cuarto al primero, del tercero al segundo, por favor.

Gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) LEÓN FREDY MUÑOZ
LOPERA**

Con mucho gusto Honorable Concejal, entonces sería, segundo punto para el cuarto y el tercero sería el segundo, únicamente cambiaríamos eso.

En consideración el orden del día con la modificación propuesta por el Honorable Concejal César Bladimir, anuncio que va a cerrarse, queda cerrada ¿aprueban Honorables Concejales?

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Ha sido aprobado señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) LEÓN FREDY MUÑOZ
LOPERA**

Continuamos señor Secretario con el orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto señor Presidente.

2. COMUNICACIONES.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) LEÓN FREDY MUÑOZ
LOPERA**

¿Hay comunicaciones sobre la mesa?

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

No tengo señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) LEÓN FREDY MUÑOZ
LOPERA**

¿Algún Honorable Concejal tiene alguna comunicación?

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

3. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) LEÓN FREDY MUÑOZ
LOPERA**

¿Hay proposiciones sobre la mesa?

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

No tengo señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) LEÓN FREDY MUÑOZ
LOPERA**

¿Algún Honorable Concejal tiene alguna proposición?

Tan amable doctor Nicolás Alzate.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLÁS ALZATE MAYA

Señor Presidente, muchas gracias un cordial saludo para todos.

No sé si como proposición o como en varios, es que veo que hay un proyecto de acuerdo que fue asignado a mí nombre quería decirle al Presidente que no está, que yo como vicepresidente de asuntos económicos, a ver si de pronto citamos para mañana o pasado mañana para darle primer debate a este proyecto de acuerdo que está a mi nombre.

Lo puedo hacer yo señor Presidente o esperamos que venga el Presidente de asuntos económicos.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Honorables Concejales es que hay varios proyectos de acuerdo, el proyecto de acuerdo número 014, Honorable Concejal Nicolás.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLÁS ALZATE MAYA

A, bueno mire señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Escúcheme, escúcheme el 014 que los ponentes, el Honorable Concejal Luis Carlos Hernández que renunció a la ponencia, Honorable Concejala Nubia Valencia y Honorable Concejal Duván Bedoya, la idea Honorables Concejales es que a este proyecto de acuerdo le demos primer debate el próximo sábado porque este proyecto de acuerdo debe ser en comisiones conjuntas por tratarse de una política pública, entonces deben presentar la ponencia, la deben de presentar mañana o más tardar el jueves, listo, Honorable Concejal Duván y Nubia, esa ponencia hay que presentarla a más tardar el jueves para poder que den los términos, listo, miércoles o jueves o sea que la deben de elaborar el día de hoy si no la tienen aún lista Honorables Concejales.

Honorable Concejal Basiliso Mosquera, usted tiene el proyecto de acuerdo 015, este proyecto de acuerdo es de sociales por lo tanto el señor Presidente de la comisión que es Francisco Vélez, para que convoquemos entonces, citemos a la comisión de sociales y el proyecto de acuerdo 016 que lo tiene el Honorable Concejal Mario Cuervo para que le demos debate a esos dos proyectos de acuerdo y como este apenas llegó el día 15, o sea ayer presentar informe de ponencia también, si Mario, Basiliso deben presentar el informe de ponencia y Nicolás Alzate y entonces ya el Presidente se encarga de citar a la comisión.

Estos son unos proyectos relativamente muy fáciles estos tres, listo para que en el transcurso de esta semana trabajemos estos proyectos Honorables Concejales, que me hicieron la programación.

Entonces el día lunes le podemos dar debate a esos proyectos de acuerdo Honorable Concejal Basiliso, Mario listo y sino en su defecto el día viernes 26 que son los días que tenemos libres, listo porque nos daría el segundo debate el día 30 hay nos dan los términos.

Entonces Honorables Concejales les ruego el favor, entonces organicemos los proyectos de modo que los tengamos listos para el lunes Honorables Concejales si los podemos trabajar el lunes que está pendiente un invitado y sino los trabajamos el lunes y en su defecto los trabajaríamos el viernes porque lo que sí es fijo es que el segundo debate lo tenemos que dar el día 30, o sea martes 30 porque el día de la clausura no vamos a dar debates, entonces les pido ese favor, para que organicen las ponencias con el señor jurídico el día de hoy.

Honorable Concejal Gabriel Jaime, me habían dicho que usted quería hacer parte del proyecto de acuerdo 014, entonces Honorable Concejal Duván y Honorable Concejala Nubia se encargan de ese tema.

Continuamos señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Estamos en varios señor Presidente.

También le comunico señor Presidente la asistencia del Honorable Concejal Carlos Mario Zapata Morales, Nubia Valencia Montoya. También le informo la asistencia del Concejal Luis Carlos Hernández Giraldo.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Continuemos con el orden del día, en varios Honorable Concejal León Fredy Muñoz.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREY MUÑOZ
LOPERA**

Muchas gracias señor Presidente, un saludo para usted, compañero de mesa, Corporado y demás personas del recinto.

Señor Presidente en varios para que tome atenta nota de una información que requiero, ya que se encuentra uno con ciertas perlititas que no dan otra cosa sino seguir incentivando más la revocatoria y la indignación, por ejemplo este contrato fue un contrato con una fecha de aprobación del día 20 de junio de este año, 20 de junio de 598.270.000 millones de pesos a una entidad que se llama Jairo Cano y Asociados y mire púes para lo que es.

Contrato 0556

Consultoría para el desarrollo de las actividades necesarias para el fortalecimiento industrial y financiero del municipio de Bello

Plazo: 5 meses

Y que para fortalecer nuestro sistema financiero, 600 millones de pesos casi 600, 598.000.000 millones de pesos de un señor que no lo conoce nadie y ha contratado todo lo que quiera el señor Germán Londoño.

Veán este otro también para casi que lo mismo

Contrato 0012

Prestación de servicios y apoyo al proceso contable y financiero del sistema unificado SICOF del municipio de Bello, 26.4000.000 para lo mismo, otro para lo mismo de

11.200.000

Prestación de servicios para el apoyo en los diferentes procesos en la oficina de contabilidad y presupuesto.

Contratan gente donde está la oficina sí que sabemos en qué condiciones esta, este es el municipio que los Honorables Concejales defienden cuando vemos este tipo de cosas, un contrato por 600 millones de pesos por 5 meses uno dice que es lo que está pasando en Bello realmente para fortalecimiento del sistema financiero de Bello queda uno como anonadado con ese tipo de cosas.

Señor Secretario usted es tan amable para que pase toda la información de estos tres contratos y otras personas que no voy a mencionar que también son para lo mismo el contrato 0556 que es 598, el contrato 0012 de 26 millones, el contrato 0016 por favor y que me especifiquen las funciones concretas de cada una de estas personas y además de estas otras que también contrataron para lo mismo:

John Edison Pérez, William Atehortua, Wilmar García que también contrataron, los contratos de todas estas personas no sé qué es lo que viene pasando en Bello para fortalecer el sistema financiero y cada día está peor porque sabemos en las condiciones en que están y eso es lo que se defiende en este municipio por Dios cada día la plática se va para los bolsillos de unos particulares y ni que hablar de los otros contratos que obviamente estamos en estudio de ellos aquí ya llegó la información para que sepan los que no saben tres contratos con las vigencias futuras, el que no lo conozca se los voy a leer.

NOGAL S.A

Esta es la interventoría, este contrato es por 909.962.000 millones de pesos.

Miren el otro, este 6.300.096 millones de pesos el otro contrato y les voy a leer el otro, el otro contrato es por 6.489, 14.000 millones de pesos aquí está el contrato de las vigencias futuras donde están haciendo unos reparcheos horribles y los invito a que los vean a todo el frente de la sede del partido liberal revisen el parcheo que hay ahí para que se den cuenta las condiciones en que están haciendo reparcheos del municipio y ese es el contrato de 14.000 millones de pesos, ahí se dan cuenta de quién es, de quien son estos otros ahí se van dando cuenta de quién son estos contratos, lo que se está aprobando y no nos han pasado aun los 20.000 millones que van gastado del empréstito hay 20.000 ya gastados de lo que se aprobó a comienzos de año de los famosos 30.000 ya van 20.000 y no han pasado un solo reporte de esa plata aquí, ahí se están dando cuenta de cómo va el municipio, ese es el municipio de Bello Ciudad Educada y Competitiva, Bello avanza, es el que no me deja engañar por eso compañeros yo también digo lo mismo yo no me dejo engañar, por sigo impulsando la revocatoria, así me toque solo con la ciudadanía en la calle, así me toque solo pero este tipo de cosas lo indignan a uno más para seguir dándole duro y eso es lo que voy a hacer seguir trabajando duro porque esto hay que dejarlo en evidencia a la gente en la calle, de lo que viene pasando con los recursos públicos de nuestro municipio los recursos que son de todos, no son de una sola familia ni de un solo sector público, le da a uno tristeza cuando uno ve contratos de este tipo, esto da sino tristeza y falta que pasen todos los otros para que se den cuenta compañeros y compañeras en las condiciones en que están despilfarrando los recursos públicos de nuestro municipio .

Entonces por favor Secretario en el términos de la distancia le hacemos llegar al que le compete me imagino que la secretaría temerán ya que hay un enlace entre la Administración y el Concejo, pues esperamos que ese enlace no ayude como agilizar este tipo de documentos que son para un estudio de por mí y el que quiera tener pues espero también que los pidan porque yo creo que es necesario que nos enteremos no solo cuando vienen los proyectos de acuerdo aquí sino también lo que van haciendo con la plata que aquí se aprueba.

Muchas gracias señor presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, Honorable Concejal Ernesto.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO

Gracias Presidente, un saludo para todos compañeros Concejales y las personas que nos acompañan en el recinto.

Presidente no, yo quiero tocar un tema y tiene que ver con la zona de parqueo en la parte posterior del recinto del Concejo, mire hay un problema grande,

ahorita cuando yo llegue que problema para uno poder parquear el carro y poder entrar a la sesión Presidente, hay un guarda que por lo cierto muy grosero él y en términos muy desobligantes me hizo quitar el carro de acá del frente pero está bien y yo comprendo que uno no lo debe parquear ahí porque hay unos prohibidos de parquear y se asignó una zona para el Concejo, pues entonces si él ejerce un control o viene a ejercer un control que lo ejerza con todo el mundo, porque si usted mira de aquí para este lado hasta la esquina abajo hay por lo menos 4, o 5 carros que no pertenecen al Concejo, entonces cuando nosotros llegamos acá no tenemos donde parquear y el señor guarda irrespetuosamente se dirige a uno groseramente y tal vez queriendo ejercer una autoridad que no ejerce con las demás personas porque no está allí para poder ejercer el control real.

Entonces la petición Presidente es que si se va a ejercer un control que sea con todos y que realmente haga el control a lo que lo mandan allí y que haga quitar los carros que nos son del Concejo, ahí hay muchos carros que no son del Concejo, que ni siquiera pertenecen a ninguna Secretaria ni a la Alcaldía y están cuadrados aquí sobre este lado derecho.

Entonces Presidente para que le oficiemos una carta al señor Secretario, diciéndole que si se va a ejercer un control que sea un control equivalente a todos, a todos señor Presidente porque yo creo que no es justo el hecho de que se presente esto en las afueras de recinto Presidente.

Muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal sin lugar a dudas ese es un problema de nunca acabar porque si no se ejerce el control desde primera hora de la mañana, yo he pasado aquí a las 6:30 de la mañana y veo ya carros estacionados, son las 7, 8 de la noche y todavía están ahí todavía pero para colmo de males, para acabar de ajustar acá le dio por inventar una cosa que no existe porque el código de tránsito prohíbe el estacionamiento sobre las vías públicas y aquí se inventaron una cosa que llama disque las famosas zonas blancas sin cobro cuando supuestamente el proyecto que le pasaron a la comisión de tránsito, le solicito el favor entonces Nubia que llamemos al Secretario y programemos una reunión urgente porque es que se supone que esta es una zona oficial y que la preferencia es para los Concejales no para personas particulares que tienen incluso permiso ahí yo no sé de qué manera y que los Concejales lleguen y no encuentren, en este momentico yo también acabo de llegar en la camioneta oficial del Concejo y no había donde parquearla si no hay adonde, incluso la zona que está dedicada para el vehículo de Bladimir con la parte de movilidad reducida también está ocupada.

Entonces sin lugar a dudas si hace mucha falta el control y las famosas zonas blancas que se inventaron en lugar de motivar que la gente guarde los carros en los parqueaderos los estamos parqueando en las calles y si no miremos la calle 53 entre 49 y 50.

Honorable Concejal Francisco Vélez.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL FRANCISCO ELADIO
VÉLEZ GONZÁLEZ**

Gracias señor Presidente.

Usted tiene la razón y la sugerencia se hizo aquí ya si el guarda no llega a controlar a las 6:00 a.m. ya para que va a venir a controlarnos a nosotros cuando lleguemos a sesionar, cuando ya la vía está ocupada el control debe hacerse temprano para poder controlar ese espacio entonces esa sugerencia es la que hay que volver hacer pero ya por escrito.

Presidente no para aprovechar que adelantamos el punto para decirle a la mesa directiva y obviamente reconocerle al Secretario anterior que había adelantado parte de la gestión porque realmente los baños del Concejo ahora sí parecen unos baños dignos unos baños de la segunda ciudad de Antioquia, no puedo conocer el de las mujeres porque se adueñaron de las llaves, pero los dos baños el de adentro y el afuera eso si hay que reconocérselo a esta mesa directiva y porque no al anterior Secretario que ya había dejado algunas gestiones adelantadas que ahora sí.

Se los agradezco profundamente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Muchas gracias a usted Honorable Concejal.

Pienso que sí que había que darle un retoque a la corporación y hoy precisamente tenemos León Fredy, Honorable Concejal Bladimir hoy tenemos comité de compras porque vamos a hacer otras inversiones aquí en el recinto.

Le damos un saludo muy especial al doctor Luis Arturo Sánchez asesor de la Alcaldía y a nuestra invitada la doctora Lucrecia Londoño Builes secretaria general de la Empresa de Desarrollo Urbano de Medellín la EDU, una cordial bienvenida, ella nos dijo que tenía dificultad pues en el tráfico a la venida, pero ya está acá con nosotros.

Bien pueda Honorable Concejal Gabriel Jaime.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME
TABARES BAENA**

Gracias Presidente, un saludo a usted, a la mesa directiva, mis compañeros Concejales, un saludo muy especial a la doctora Lucrecia.

Presidente, dos asuntos el primero para que le hagamos llegar a la Administración porque hoy estamos a 16 y no conocemos la programación de las fiestas del Quitasol necesitamos conocer esas fiestas para, uno para ese

tema y el otro tema Presidente quedó pendiente, recuerda Presidente que quedó pendiente una reunión con el secretario de Gobierno, con el Comandante, con el Alcalde para el tema de seguridad con lo del famoso consejo de seguridad que hicieron con el Ministro, entonces volver a retomar ese tema, antes de que volvamos a tomar fiestas y ya se va hasta septiembre y nosotros no vamos a estar en septiembre por acá, en agosto y septiembre entonces sería muy bueno retomar eso Presidente.

Gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal.

Por favor Secretario entonces le enviamos el comunicado al señor Secretario de Gobierno, al doctor Jorge Iván Giraldo para que retomemos porque usted sabe que esa fecha nos la cancelaron por un viaje del señor Alcalde a Bogotá a una reunión con el Presidente de la República.

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Yo hablé con el señor Presidente, ayer y me dijo que él nos comunicaba lo más pronto posible señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Muy bien.

Honorable Concejal Carlos Mario.

Damos también un saludo al Secretario de Planeación el doctor Carlos Mauricio Henao que se encuentra presente, estaba por aquí el Curador segundo el doctor Nicolás Orrego Botia se retiró, pero ya lo estamos llamando nuevamente.

Honorable Concejal Carlos Mario Zapata.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

Gracias, Presidente un saludo a usted a los Corporados, los invitados del día de hoy, la doctora del EDU, doctor Luis Arturo, doctor Mauricio, personas que nos acompañan en el recinto.

A propósito del tema que tocó el Concejal Ernesto y ante la provisión, la determinación pues lega de esos permisos que teníamos para parquear nosotros habíamos lanzado aquí una propuesta y era que los vehículos contratados por el municipio utilicen el parqueadero, es que al frente del Concejo cerraos un parqueadero por exceso de carros, no entraba nadie,

entonces mi llamado de atención también señor Presidente para las empresas que contrata el municipio y ganan plata pues que también inviertan en el parqueo de esos vehículo en parqueaderos privados, que no utilicen las vías del municipio en plata.

Gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal. Honorable Concejala Estella Suárez.

TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALA NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO

Gracias Presidente, un saludo muy especial a usted y a toda la mesa directiva, a mis compañeros Corporados, un saludo muy especial a la doctora Lucrecia Londoño, al doctor Luis Arturo que nos acompaña hoy, al secretario de planeación Mauricio Henao.

Presidente es para recordarle a ver qué posibilidad hay de reunir la comisión que usted dijo de las iglesias cristianas, entonces ellos tienen un tema a tratar que son los impuestos, entonces a ver si, los prediales, entonces a ver si es posible que nos podamos reunir esta semana.

Y el otro tema Presidente es felicitar a la doctora María Victoria, la subsecretaria de vivienda por el trabajo y el compromiso que ella ha tenido desde esta secretaría hasta sacar adelante el proyecto de Montes Claros, entonces felicitarla y darle pues todo el reconocimiento porque ha dado mucho de ella y ha trabajado con mucho empeño.

Gracias Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Con gusto Honorable Concejala. Alguien más desea hacer el uso de la palabra.

Continuemos entonces con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

4. INTERVENCIÓN DE LA DOCTORA LUCRECIA LONDOÑO BUILES SECRETARIA GENERAL DE LA EMPRESA DE DESARROLLO URBANO EDU Y SU EQUIPO DE TRABAJO, TEMA: INFORME

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Sea bienvenida usted doctora Lucrecia al recinto de la democracia Bellanita, acá desde hace algún tiempo cuando nos enteramos a través de los medios de comunicación de lo que era los proyectos que desarrollaba el EDU básicamente el plan parcial de Naranjales que tenía que ver con un lote que adquirió la empresa en jurisdicción del municipio de Bello y que decían los medios de comunicación se pretendía reubicar allí algunas de las actividades que se desarrollaban en Naranjales, generó cierta inquietud por parte de los Concejales entonces quisiéramos que nos contara y nos informara que vienen desarrollando ustedes y en van esos proyectos y agradecerle desde luego su asistencia acá a la corporación.

La metodología es usted hace uso de la palabra y posteriormente los Concejales si tienen alguna inquietud se la presentan usted toma nota y posteriormente le doy nuevamente la palabra.

Voy a excusar a unos Concejales, lo que pasa es que hay un compromiso de la corporación de asistir a una rueda de prensa de la vuelta Marco Fidel Suárez que es un evento internacional que se va a desarrollar en el marco de los 100 años de la ciudad entonces se van a retirar un par de Concejales a asistir a esta rueda de prensa.

Bien pueda.

TIENE LA PALABRA LA DOCTORA LUCRECIA LONDOÑO BUILES SECRETARIA GENERAL DE LA EMPRESA DE DESARROLLO URBANO (EDU)

Gracias, sea lo primero pues ofrecer disculpas por mi tardanza en mi llegada, pero no falta el transito que siempre nos juega como esa mala jugada.

Lo primero entonces luego de haber ofrecido mis disculpas, un saludo muy especial de parte de nuestra gerente general, la doctora Margarita María Ángel que por encontrarse hoy en la ciudad de Bogotá no pudo asistir a esta importante invitación, entonces me cede a mí este espacio para que les podamos contar a todos los señores Concejales, los avances del plan parcial Naranjal y Arrabal que incluso pues cualquier interferencia o cualquier asunto que tenga que ver con el municipio de Bello.

Entonces un saludo especial a la mesa directiva y a los Honorables Concejales.

Entonces la EDU que es la Empresa de Desarrollo Urbano del municipio de Medellín tiene el compromiso de ejecutar el plan parcial de Naranjal y Arrabal con el objeto pues de renovar a través de ese mismo tratamiento urbanístico, renovar esa zona de la ciudad de Medellín, una zona que está muy deprimida, una zona que está muy deteriorada entonces a través del decreto 2080 de 2000 y 1309 de 2009 se constituyó el plan parcial de Naranjal y Arrabal con ese mismo objeto, con ese mismo tratamiento de renovación urbana.

Desde hace más de 14 años se ha querido ejecutar ese plan parcial sin que hasta digamos el año pasado se hubiera obtenido algún avance, la Empresa de Desarrollo Urbano entonces como operador del plan urbano parcial inicia la ejecución de este y lo primero que tiene que hacer pues como operador urbano, en principio aplicar la protección a moradores, la protección a moradores es un principio del plan parcial, la misma ley 9 del 89 del decreto 1309 de 2009 que es el que ajusta el plan parcial establece que a todas aquellas personas que residen que tienen unidades económicas dentro del polígono de intervención del plan parcial pues deberán ser protegidas, en la medida en que no tiene sentido aplicar tratamientos de renovación urbana en la ciudad desplazando las mismas personas que se ubican dentro de ese polígono de intervención, en ese sentido y de acuerdo al censo que se adelantó dentro del mismo plan parcial, un censo que determina cuales son todas aquellas personas que se ubican en ese mismo plan parcial.

- Unidades económicas
- Residentes
- Propietarios
- Poseedores
- Retenedores

Establece y los clasifica y nos damos cuenta entonces que allí tenemos unidades económicas de vehículo liviano o sea mecánicos de vehículos livianos, mecánicos de vehículos pesados, tenemos también comercio de autopartes, tenemos residentes, tenemos inquilinatos, tenemos poseedores, propietarios poseedores, residentes en la zona. Entonces con las unidades económicas inicia una búsqueda de estrategias de acciones orientadas a darle solución a todas estas unidades económicas, específicamente lo que es pues vehículo liviano, pesado y reciclaje.

En estos momentos en lo que va del plan parcial se constituyó un patrimonio autónomo, este patrimonio autónomo lo que hace es una administración de los recursos del plan parcial, el cual se pretende ejecutar, con recursos tanto del municipio de Medellín como recursos de los propietarios de los predios del plan parcial y de inversionistas que han sido invitados a participar en la ejecución del mismo, lo que se va a ejecutar dentro del plan parcial es un plan de un proyecto inmobiliario que tiene por objeto generar unidades de servicios, oficinas, consultorios y además apartamentos que podrán estar en un nivel, en una estratificación 4 además de unos apartamentos que son viviendas, van a ser viviendas de interés prioritario, vivienda de interés social, lo que llamamos VISRU o vivienda de renovación urbana.

Igualmente luego de constituido el patrimonio autónomo los propietarios de algunos propietarios de Naranjal y Arrabal ya a portaron sus predios, el plan parcial se divide en ocho unidades de actuación urbanística, cinco que están ubicados en Naranjal y tres que están ubicadas en Arrabal.

En estos momentos venimos ubicando.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Excúseme doctora que pena, yo si les voy a pedir a los señores Secretario un poquitico y a los Concejales para poder escuchar muy atentos.

Muchas gracias.

**TIENE LA PALABRA LA DOCTORA LUCRECIA LONDOÑO BUILES
SECRETARIA GENERAL DE LA EMPRESA DE DESARROLLO URBANO
(EDU)**

Las cinco unidades de actuación de Naranjal iniciamos ejecución de la unidad de actuación 1 y 2, las unidades de actuación 2 y 3 que es las que estamos ejecutando en estos momentos son las que albergan mayor número de unidades económicas de vehículo liviano y pesado, en la unidad 1 es donde se alberga la mayor parte de unidades económicas de reciclaje.

En estos momentos y para dar solución a las unidades económicas de vehículos pesado y liviano el municipio de Medellín, a través de Empresas Varias de Medellín y una administradora del patrimonio de Empresas Varias de Medellín son propietarias de un predio que es denominado predio el caracol, el predio es más o menos por la inmediaciones de la terminal de transporte del Norte, está en jurisdicción del municipio de Medellín. Es allí donde se ha pensado que se van ejecutar todos los proyectos y todas las estrategias orientadas a dar protección a los moradores en lo que respecta a unidades económicas de Naranjal vehículo pesado y liviano, entonces el proyecto pues ya está en diseños, está en estudios para su ejecución y les reitero va a ser allí en lo que es el predio denominado el caracol, estamos esperando que más o menos a mediados de septiembre principios de octubre estamos trasladando todo lo que es el vehículo transporte y liviano eso es una idea de económicas a este sitio específicamente, posteriormente y eso ya también está en diseños y estudios se va a desarrollar un proyecto inmobiliario donde podrán participar entidades privadas para ser partícipes de un centro comercial, un gran centro que tiene por objeto generar un clúster de transporte en esa zona. Eso es en lo que respecta a vehículo liviano pesado.

EN LO QUE RESPECTA A RESPECTA A RECICLAJE

Las soluciones que se están pensando para reciclaje se están ubicando en el sector de los Colores, en la parte de escombrera, hay un predio que también es del municipio de Medellín que se constituye, está constituido como espacio público donde se va a generar allí un gran parque de reciclaje para dar solución integral a aquellas unidades económicas de reciclaje que están ubicadas en el plan parcial de Naranjal.

Esperamos que una vez trasladadas las unidades económicas tanto de vehículo liviano, como de vehículo pesado además del reciclaje estaremos iniciando obra en el cómo les decía ahora en las unidades de actuación 2 y 3 de Naranjal, obra que se podrá demorar alrededor de 18 meses, esperamos que

esté por lo menos en un gran avance en el 2014 para efectos del foro urbano que se va llevar a cabo en la ciudad de Medellín y que podamos también estar entregando a todas aquellas personas que ya hoy en día han venido haciendo sus negociaciones en lo que respecta a apartamentos, oficinas y locales en ese sector.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Muy bien muchas gracias doctora Lucrecia.

Pero entonces con respecto al lote que adquirieron en jurisdicción de Belo que nos puede informar.

**TIENE LA PALABRA LA DOCTORA LUCRECIA LONDOÑO BUILES
SECRETARIA GENERAL DE LA EMPRESA DE DESARROLLO URBANO
(EDU)**

A ver tenemos conocimiento que en un momento se trató de llevar a cabo una negociación directamente con un predio en jurisdicción del municipio de Bello pero en realidad no se concretó absolutamente nada para ningún tipo de solución en el plan parcial de Naranjal y Arrabal, no tenemos en estos momentos ningún plan, ninguna acción, ninguna estrategia para desarrollarse dentro del municipio de Bello.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Muy bien, abro el espacio para los Honorables Concejales. Honorable Concejal Gabriel Jaime Tabares.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME
TABARES BAENA**

Gracias Presidente.

No pues con esa noticia nos vuelve el alma al cuerpo nuevamente porque esa era una de las inquietudes y preocupaciones que teníamos los Concejales del municipio de Bello.

Doctora yo me voy a salir un poquitico del tema, me disculpa Presidente queremos porque ustedes en este momento están realizando un gran proyecto, un mega proyecto que es el parque del río, están en concurso en estos momentos, que posibilidades tenemos de que ese concurso, ese producto, ese proyecto sea también incorporado el tema del municipio de Bello o alguno de los municipios de Área Metropolitana, porque sé que hasta lo que yo conocí en los artículos de prensa el concurso ya únicamente hasta el sector de Zamora o Acevedo y a mí me parece que ese gran proyecto, me parece que la idea es que ciudad Metròpoli, estamos hablando del Área Metropolitana ojala también se tuviera en cuenta incluir los municipios del Norte porque sé que hacia el sur están incluidos, que bueno que ustedes también tuvieran en

cuenta ese tema para que fuera en verdad el impacto sobre todos los municipios del Área Metropolitana en ese punto.

El segundo punto que yo pienso que también le compete mucho a Medellín porque es que cuando hablamos de ciudades que no tenemos si no únicamente una división una quebrada nada más los problemas de Bello son también problemas de Medellín por ejemplo en el tema de Granizal, el sector De Granizal, yo sé que el municipio de Medellín y el señor Alcalde Aníbal Gaviria y el mismo Gobernador de Antioquia han estado muy preocupados con el tema del sector de Granizal y con el sector del Cortado que queda en límites también de París y el 20 de Julio un barrio que queda ahí por París.

La empresa de Desarrollo Urbano lo que hemos planteado ahí es que la intervención que hay que hacer en ese sector de Granizal o el mismo Cortado obedece a un macro proyecto de interés metropolitano, entonces nos gustaría mucho de pronto con la Empresa de Desarrollo Urbano llegar a tener unos acercamientos por parte del municipio para poder plantear un proyecto de interés nacional y metropolitano, porque es la única opción que tenemos porque la cantidad de personas que están en estos momentos en estos asentamientos a veces le queda muy difícil solucionar esos temas y el Gobernador en su visita en las fiestas del centenario le dijo al Alcalde que es un tema que se debe tratar y que debe de acompañar y que debe apoyar mucho al municipio de Bello, en esa solución.

Entonces quisiera que usted se llevara de pronto esa inquietud y nos gustaría mucho de pronto si podemos hacer, tener un espacio con usted para que miremos a ver qué podemos hacer conjuntamente municipio de Bello y municipio de Medellín en darle solución a esos temas que nos competen en toda esa frontera con Medellín.

Eso era todo y agradecerle mucho doctora por la visita a este recinto y aquí siempre será bienvenida.

Muchas gracias Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal ¿alguien más desea hacer uso de la palabra?

Honorable Concejal León Fredy.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA

Muchas gracias señor Presidente.

No yo igual doctora Lucrecia, pues para mí es un gran alivio que usted nos venga decir a esas maravillosas noticias porque nuestro municipio ha sido históricamente la cenicienta del Área Metropolitana, aquí se han asentado

proyectos que para nosotros han sido nefastos, de pronto para otros sectores del Área no, entonces estábamos pensando en que igual lo del plan parcial de Naranja nos iban a traer algunas de las cosas que como que sobraban de allá lo que para otros no era muy útil, pero ya con la noticia que usted nos trae es un verdadero descanso.

Aquí históricamente nos han traído tantas cosas que lo único que han hecho es retrasar más el municipio y afectar mucho la comunidad nuestra, pues no sé si usted sabía que tuvimos el relleno Curva de Rodas 23 años, donde afectó menormente la comunidad nuestra del sector de donde es el Concejal Duván la comuna 10 concretamente hoy vienen los niños y niñas padeciendo enfermedades gracias a ese tipo de cosas, entonces para nosotros si es de mucha tranquilidad que hoy no se piense en esa posibilidad de traer nuevamente, necesitamos que nos traigan cosas buenas, no las cositas que sobran de otros lados, Bello requiere de cosas muy buenas y esperamos que lleguen las cosas buenas, porque de igual la planta de tratamientos de aguas residuales así alguno la defiendan pero yo no pienso lo mismo, yo pienso que la planta de tratamiento de aguas residuales si hubiese sido tan buena lo hubiesen hecho en Medellín por ejemplo, yo pienso que eso para nosotros no es ningún tipo de desarrollo.

Muchas gracias por estar acá por acompañarnos y por traernos buenas noticias.

Gracias Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal.

Yo solamente pues la ciudad hay que pensarla desde el punto de vistas de la ciudad región doctora Lucrecia y yo si le haría una sugerencia obviamente muy respetuosa porque de todas maneras están dentro de la jurisdicción del municipio de Medellín y Medellín se ha destacado en desarrollo de proyectos muy importantes, muy bien estructurados pero uno que transita casi que diariamente por la autopista Norte, ese lote que hace alusión de llamado caracol, es el lote donde normalmente se hace las pruebas de tránsito, es un lote que nos es tan grande y que tiene una ubicación muy estratégica pero que sin lugar a dudas la regional está sufriendo un grave problema de congestión, cuando usted se desplaza del Norte hacia el sur, es decir de Bello hacia Medellín hacia el Sur del valle del Aburra todos los días casi que de manera permanente hay una congestión que cada vez se hace más prolongada y se inicia en el semáforo que existe en la fiscalía para que me entienda, en la regional a la altura de la Fiscalía o de punto cero, listo sobre la regional y se está prolongando pasando la terminal del Norte o sea que coge todo ese tramos del tránsito de la SIJIN, donde esta COLANTA, llega al semáforo que permite la salida de la terminal de transportes del Norte y se prolonga aún más esa congestión en sentido Norte Sur, pero adicionalmente el puente sobre la calle Barranquilla se genera esa congestión a raíz de ese mismo semáforo de

ese giro que obviamente es obligatorio para poder coger la regional, se prolonga sobre todo el puente de Barranquilla sobre la oreja de Barranquilla que esta sobre la universidad de Antioquia y se prolonga en sentido Sur Norte diariamente ahí hace falta una intervención, una obra de intervención vial significativa.

Pero entonces al uno pensar que van allegar un flujo de vehículos mayor y en su generalidad en el Naranjal atienden muchos vehículos pesados a este sector eso va colapsar a un más ese punto.

Yo pienso que habría que buscar o una posible ampliación de la variante que existe un predio donde se pueda hacer o la solución más adecuada en mi concepto sin ser ingeniero pero si entiendo algo de materia vial seria de crear un puente nuevo que no tenga necesariamente que ser paso a nivel.

La concesión está que tenemos sobre la autopista Medellín Bogotá DEVIMED dio un claro ejemplo de los que se puede hacer al elevar un puente en la regional a la altura del puente de Zamora, esa sería una alternativa importantísima sobre el rio Medellín y que facilitaría y evitaría esa congestión que se está permitiendo porque obviamente la regional en sentido Sur Norte no tiene continuidad porque casi que después de la universidad de Antioquia hay en el puente del Mico muere, ella se prolonga hasta la curva del diablo pero quien se mete por allá, ese es un problema de ciudad, ese es un problema de movilidad cuando la gente viene hacer su tránsito hacia la Costa y hacia a otros municipio del Norte de Antioquia, entonces pienso que ustedes deben ir considerando como obra complementaria esa posibilidad.

Es una sugerencia muy respetuosa.

Bien pueda doctora Lucrecia.

**TIENE LA PALABRA LA DOCTORA LUCRECIA LONDOÑO BUILES
SECRETARIA GENERAL DE LA EMPRESA DE DESARROLLO URBANO
(EDU)**

Bueno entonces digamos que es un descanso para ustedes, eso es muy importante, también manifestar que cualquiera obra que se ejecute dentro del municipio de Medellín esperamos no causar digamos esos problemas de preocupación pues de parte de nuestros municipios vecinos, sin embargo esta obra como les decía se va a ejecutar en el predio del Caracol como les contaba este predio se va desarrollar dentro de todo un clúster de transporte que deberá también la posibilidad de solucionar todos esos problemas, pues yo no puedo garantizarles ni más falta no soy en estos momentos la persona competente para decirlo pero que esperamos que con todas estas obras que se ejecuten aportemos a la ciudad al bienestar de todos, eso es lo que se pretende con todas estas obras públicas y que pues aquellas personas que en su momento van a ser los diseños y los estudios pues con toda seguridad yo voy a transmitir el mensaje de esta preocupación y que se aporte pues a ese problema de congestión que hay en ese sector.

Señor Concejal soy yo la mensajera de llevarle a las directivas del municipio hasta donde me sea posible y a la EDU como tal a la doctora Margarita la preocupación en el sector pues de Granizal, esta frontera entre el municipio de Bello y el municipio de Medellín.

Me parecería importante y para eso estamos vecinos con toda seguridad hermanos dentro de la misma ciudad que a medida que podamos adelantar todos estos proyectos que sean de interés para las mismas fronteras, no debemos de vernos como fronteras, lo que pasa en Bello le sucede también al municipio de Medellín o sea aquí las fronteras son invisibles o sea que lo que sucede en un sector con toda seguridad le perjudica al otro y yo pienso que es el momento de aprovechar y de mirar y revisar todos esos asuntos.

La Empresa de Desarrollo Urbano es una empresa industrial y comercial que tiene como objeto la operación ejecución de proyectos urbanos e inmobiliarios, la asesoría y consultoría de todos esos proyectos urbanos e inmobiliarios son asuntos urbanos los que tenemos ahí o sea que hay todas las posibilidades de que nos sentemos miremos porque nosotros podemos llevar todos estos tipos de proyectos, asesorar, gestionar en fin conjuntamente con ustedes para que sea a través del gobierno departamental, de pronto el local porque no, desde la misma EDU o desde el nivel nacional que podamos buscar pues solución como a todas estas dificultades.

Si la idea es pensar en región y mirra hasta donde podemos conjuntamente desarrollar bienestar para todas las comunidades donde tenemos injerencia, estamos prestos entonces a que podamos hacer cosas y que nos podamos reunir, dejo mi celular, mi correo electrónico, pienso que es válido poder revisar como todos estos asuntos, hoy en día nosotros venimos haciendo asesorando al municipio de Itagüí en todo lo que es la adquisición de predios, para metro plus, también estamos en la asesoría con el municipio de Itagüí en la formulación de un plan parcial, hoy en día también estamos asesorando al municipio de Envigado en la formulación y ejecución de otro plan parcial, el plan parcial Las Casitas que queda por Mayorca o sea que como entidad pública, industrial y comercial que somos conjuntamente con otros municipios, con otras entidades territoriales o entidades también descentralizadas del nivel local podemos hacer muchas cosas.

Toda nuestra experiencia, todo nuestro conocimiento pues lo ponemos a su disposición para que podamos hacer de este Valle de Aburra pues un no sé vivero totalmente apacible.

Muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Con gusto doctora Lucrecia.

Honorable Concejal Carlos Mario Zapata.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLO MARIO ZAPATA MORALES

Gracias señor Presidente, nuevamente a la doctora un saludo.

Es simplemente como querer conocer que ha pensado el municipio de Medellín con la feria de ganados, allí alguna vez se habló de la planta de transferencia, otra vez se habló de la construcción de unas viviendas, que ha pensado hacer el municipio de Medellín con ese lote.

Gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Con gusto Concejal. Honorable Concejal León Fredy.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA

Gracias Presidente.

Qué pena doctora Lucrecia se me escapó una cosita, usted que dijo que va a llevar los mensajes a la entidad, hay un lote en el municipio de Bello que es lo que nosotros llamamos el antiguo masa de los municipios asociados del Valle de Aburra y es un lote bastante extenso que es precisamente en esta zona donde nosotros teníamos la preocupación si se iba a hacer algo del plan parcial del Naranjal que es todo el lago del ICA toda esta zona el que más propiedad tiene allí es el municipio de Medellín, Medellín tiene aproximadamente un 67% de ese lote, eso se entregó hace muchos años de acuerdo a la cantidad de habitantes por municipio del Valle de Aburra entonces cada uno tiene un porcentaje.

Está en Bello aquí al frente de la cárcel Bellavista, pero tenemos varios problemas, pues uno que eso está, hemos intentando desde hace muchos años aquí hay un doliente de hacer el parque motor allí y eso no sé a logrado, pero entonces estamos sufriendo que nos lo están invadiendo, en este momento hay una invasión allá se apoderaron de un terreno, pues no sé cuántos metros cuadrados yo creo que son más de 20.000 no sé Duván si de pronto tiene conocimiento de cuantos metros cuadrados es el lote que está allá ocupado para que de pronto lleve el mensaje que allá de pronto empiezan a ser un análisis de este lote porque sería muy interesante un gran parque del Área Metropolitana, un parque para todos los habitantes del Área Metropolitana y sobre todo que eso mejoraría las condiciones de vida, la calidad de vida de nuestros habitantes de la comuna 10 y 11 que son de las comunas más pobres que tenemos en nuestro municipio.

Entonces para que lleve el mensajito también allá doctora Lucrecia.

Muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Bien pueda doctora Lucrecia.

**TIENE LA PALABRA LA DOCTORA LUCRECIA LONDOÑO BUILES
SECRETARIA GENERAL DE LA EMPRESA DE DESARROLLO URBANO
(EDU)**

En cuanto al lote de feria de ganado, en un momento de pensó en un desarrollo inmobiliario específicamente en ese sector pues creo que ya inclusive hay formulado un plan parcial para la ejecución de ese predio, en el momento no hay ningún plan, ni a corto ni mediano plazo para la ejecución de ese predio, o sea en estos momentos por parte de la EDU no conozco de ningún plan, proyecto que se vaya a ejecutar en ese predio, con toda seguridad y antes de que se inicie la ejecución o formulación de algún proyecto, ustedes van a ser los primeros en saber qué es lo que se va a ejecutar allí.

Y en relación a l predio de MASA usted me dice que es un predio de MASA Municipios Asociados del Valle de Aburra con mucho gusto yo sí puedo llevar el fin de semana para mirar a ver que se puede ejecutar en ese predio.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Bueno, agradecemos muchísimo su participación doctora Lucrecia Londoño Builes secretaria general de la Empresa de Desarrollo Urbano, muy amable usted por acompañarnos y darnos esa información tan valiosa para la corporación.

Continuemos con el orden del día señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Está agotado señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEALN LEE PAVÓN ZAPATA

Agotado el orden del día levanto la sesión cito para mañana 9:00 a.m.

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Presidente del Concejo

CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Secretario del Concejo

ALBA DIONY ARROYAVE GARCÍA